

## CCC - Chaos Computer Club - Geflüchtete Willkommen

Der CCC ist eine Vereinigung von technikbegeisterten Frauen und Männern in ganz Deutschland. Wir beschäftigen uns mit den Auswirkungen von Technologie auf die Gesellschaft und das einzelne Lebewesen und setzen uns für grenzüberschreitende Informationsfreiheit und Datenschutz ein. Im Mittelpunkt unserer Aktivitäten steht die technisch einfallsreiche Experimentierfreudigkeit („playful cleverness“) mit einem besonderen Sinn für Kreativität und Originalität.

Jeden Mittwoch öffnet der CCC Dresden (c3d2) seine Türen und wir freuen uns über alle Besucherinnen und Besucher, die Spaß an Technik oder Diskussionen darüber haben. Wir können uns unterhalten oder im "Repair Cafe" gemeinsam kaputte Dinge reparieren.

Jeden Mittwoch ab 18 Uhr seid ihr bei uns herzlich Willkommen.

Unser Raum ist im Stadtzentrum, aber nicht ganz leicht zu finden,  
hier ist eine Wegbeschreibung: <http://c3d2.de/space.html>  
hier ein link zu einer Karte: <http://tiny.cc/c3d2>  
und wenn auf die Klingel an der Glastür nicht reagiert wird, kann sich  
per Telefon gemeldet werden: +49 351 484 84 999

## CCC - Chaos Computer Club - Refugees Welcome

The CCC is a society of tech enthusiastic women and men across Germany. We are think about the impact of technology on society and the individual living being and we are committed to cross-border freedom of information and data protection. The focus of our activities is the technically imaginative experimentation ("playful cleverness") with a sense of creativity and originality.

Every Wednesday from 18 o'clock, the CCC Dresden (c3d2) opens its doors and we welcome all visitors who enjoy art and tech or discussions about technical topics. We can talk together or repair broken things at the "Repair Cafe".

Our room is in the city center, but not so easy to find,  
Here's a plan: <http://c3d2.de/space.html>,  
here is a link to a map: <http://tiny.cc/c3d2>  
and if no one respond to the bell at the glass door, you can  
call us by phone: +49 351 484 84 999



[www.c3d2.de](http://www.c3d2.de)



[www.ccc.de](http://www.ccc.de)